
 

 

 

生态城又迎来一家知名

开发商 
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想听听大家对我们的看法吗？每期我们都会邀请生态城员工或生态城

的参观者，来分享他们对生态城的看法。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中新天津生态城 2013

员工大会暨年会 

 

 

 

生恒公司 余婷婷 

 

很幸运，毕业之后能够来到

生态城合资公司工作，几年的时

间使生态城成为我生活中重要的

一部分。正因为如此，我还在这

里拍了我的婚纱照！伴随着生态

城快速的变化，我自己也成长了

许多，期待未来继续与生态城共

同进步！ 

 

“ 

” 

 

 

永定洲文化主题公园坐落于生态城南

部，紧邻蓟运河。它的面积约有五个足球场

大小，是生态城内独一无二的自然保护区。

在公园入口处，游客可以看到中国古代神话

八仙过海的巨大雕塑。走在公园蜿蜒平坦的

小路上，你会惊奇地发现隐秘在树林和草丛

中的湖泊、供鸟儿栖息的大片湿地以及能够

欣赏周边景色的小亭子。悠闲时，漫步在公

园中，你会充分感受到人与环境的和谐。 

 

我来公司工作三年多了，可

以说是亲身经历和感受了生态城

日新月异的变化。作为生态城的

一名建设者，我感到由衷的欣慰

和自豪！   

 

今年初，我搬到了生态城居

住。这里优美静谧的环境，热情 

周到的物业管理，日趋完善的商业配套以及精心设计的环保设施都给我

们创造了更加舒适、自然的绿色生态生活方式。而且，现在我每天可以

步行上班，不需要再忍受恶劣的天气及让人头疼的交通堵塞，这一点让

我非常满意，相信生态城未来会吸引越来越多像我一样喜欢绿色生活的

人士。 
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生态城商业街里藏匿着一家来自天津老城里鼓楼的津味包子铺---二

姑包子！店铺不大，但装修干净整洁。除了可以尝到家常的各式蔬菜及肉 

 

《SSTEC 生态律动》采访了刚刚

加入生态城合资公司大家庭不久、负

责住宅项目的高级总经理林明斌先

生。林总待人和善，他亲切地与我们

分享了他对生态城的初次印象，并介

绍了他的管理风格，以及生态城未来

将要开发建设的、令人期待的绿色住

宅项目。 

 

一、能谈谈您对生态城的初次印象

吗？ 

 

1985 年，我第一次来到塘沽（现在的

泰达开发区），为建设海上平台寻找滨

水场地。那时候迎接我的只有一片片

的盐田，与生态城建设初期的地貌一

样。老实讲，当时我在想，“谁会愿意

来这里工作呢？我肯定不会”！我从没

想过有一天这里会变得宜居，就更别 

  

 

 

提成为生态城了！ 2012 年，大约

30 年后，我又一次来到这里，发现

这里已经发生了“翻天覆地的变化”！ 

 

二、 您在新加坡和中国都有着丰富

的工作经验，那么您觉得哪些经验

可以运用到现在的工作中呢？ 

 

首先，我想引用中国古代神话

中八仙过海的例子。俗话说：“八仙

过海，各显神通”，大意是指八位神

仙在过海时，运用他们各自的神通

达到彼岸的神话故事。管理团队亦

是如此。我发现每位员工都有他们

各自独特的技能和宝贵的经验，如

果我们能充分利用团队中每位成员

的“神通”，我们将会同心协力建设

一个成功的生态城。 

 

其次，我想做一个类比。新加坡

是一个资源有限、就像一个城市的国 

 

家。由于被这种危机感笼罩着，我们

总会结合长期规划，采取一些切实可

行的并会影响我们后代的生存发展策

略。同时，我们也会竭力去提升综合

能力，加强基础设施建设，以支持这 

（内容转下一页） 

 

 

 

对话高管 

 

 

“天津生态城的理念是切实可行

的。居民在享受我们的绿色住宅的

同时，也享受了一种绿色生活方

式。” 

——住宅项目高级总经理 林明斌 

 

“ 

” 

合资公司法务部 曲超 

 

天津生态城起步区夜景 

1. 中新天津生态城于___________

（日期）举行奠基仪式，前中国国务

院总理温家宝和新加坡荣誉国务资

政吴作栋出席了仪式。 

2. 在天津生态城，我们的长远目标是可

再生能源的利用率达到 20%。下面

哪一种能源没有应用在生态城？ 

A. 太阳能 

B. 潮汐能 

C. 地热能 

D. 风能 

前五名回答正确者将赢取精美礼品。您

可以将答案发至：

hongmei.zou@tianjineco-city.com  

  

 

 

 

 

 

永定洲文化主题公园 
 

二姑包子 
 

馅儿包子外，这个小店的招牌海鲜

包如蟹黄包、韭菜虾仁及蛏子白菜

包也是你不容错过的美味。店内还

提供如老醋蛰头、酱八代及叉虾等

当地的精品凉菜。搭配上不同的健

康粥品及汤类，让你的用餐不但丰

富美味而且健康营养。店员服务态

度好，上菜快，人均消费在 40 元左

右。 
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您想投稿吗？或者您对《SSTEC 生

态律动》有什么建议？我们期待您的

来信，来信请致：

hongmei.zou@tianjineco-city.com 
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种可持续发展的模式。我相信建设这座 30 平方公里的

生态城市也需要我们采取相同的长期发展策略和务实

的方法。 

 

三、在您看来，我们的住宅项目与其他项目比较，有

哪些特别之处？ 

 

我觉得我们的住宅项目舒适并可持续，而且不以

牺牲未来为代价。天津生态城的理念是切实可行的。

居民享受我们绿色住宅的同时，也享受了一种绿色生

活方式。 这样一来，他们不仅为自己创造了更好的生

活环境，还能让他们的后代继续享受他们现在所拥有

的一切。 

 

 

四、能介绍一下有哪些新的住宅项目吗？ 

 

我们将于今年下半年推出合资公司全资建设的高

密度住宅“家和园”。这个项目的独特之处在于其设计

便于老年人的居住，如设有坡道、扶手等，附近还配

有医疗设施。仔细想想，您会觉得这的确是一项非常

有价值的投资。假设一对夫妇在他们 30 岁的时候住进

来，他们今后几乎不需要再搬家，因为“家和园”也

将适合他们今后的生活方式。这个项目也将会是生态

城合资公司第一个完全自主开发的住宅项目。 

 

 

五、 我们听说一些同事正考虑在生态城买房。您有

什么好的建议吗？ 

 

现在就买，别等了！ 

 

 

《纽约时报》登载了一篇题为“细节决定中国生态城建设成败”的文章，

谈到在中国打造“城市典范”的众多尝试中，天津生态城“是迄今为止最新、

最大和最成功的项目”。文章指出中新两国政府的大力支持是天津生态城成功

的一个重要因素，还强调了生态城的生态特色，例如，可再生能源、绿色交通

及绿色建筑等。 

 

 

生态城合资公司与中国最大的门户网站之一新浪网合作，发表了

一篇题为“花开中新生态城”的专题报道。文章以购房者为目标受众，

发表于新浪的房地产版块，重点描绘了中新天津生态城如何在过去四

年里发展成为一处拥有高品质绿色住宅和综合配套设施的吸引人的地

方。居民未来不仅可以在这里找到良好的工作机会，还可以享受乐居

的绿色生活环境。 

 

 

《工程与技术》，英

国主要的工程月刊，发

表了一篇题为“天津生

态城 - 未来之宏伟蓝

图”的专题报道。文章

指出生态城将摒弃中国

过去污染严重和过度拥

堵的城市面貌，为居民

打造一个宁静且真正生

态的未来生活。 

1 中新天津生态城 2013 员工大会暨年会 

 
1月 16日，生态城合资公司举办了员工大会暨年会。我们来欣赏一下当

天的精彩瞬间吧！ 

 

 

 

4  生态城又迎来一家知名开发商 

 

 

家和园采用亲老设计 

滨水低密度联排别墅 

 

 

2  生态城居民庆祝元宵佳节 

 

 

   

5 生态城合资公司鼓励绿色出行 

 

 

 

3 生态城合资公司植树日 

 

 

未来在起步区的北部还将启动一个滨水项目 

--- 低密度联排别墅，周围环绕着美丽的慧风溪和蓟

运河。 

 

 

 

Lewis 副总裁与其他员工一起大秀骑马

舞“江南 Style”，舞技堪比鸟叔，为晚

会掀起了高潮。 

 

最激动人心的时刻 - 公司管理层领导

合唱“朋友” 。 

 

近 2000 多名居民集聚生态

城，共同庆祝元宵佳节。在生态城

管委会社会局举办的“同城·同

心·同梦”联欢会上，生态城社工、

居民和来自生态城艾毅幼儿园的小

朋友们表演了生动活泼的节目。 

 

1 月 18 日，生态城合资公司与北京首创置

业有限公司签订框架协议，欢迎首创到生态城开

发高品质的绿色住宅。该项目位于生态城起步区

的核心区，与国家动漫产业园临近并毗邻即将营

业的世茂酒店。 

 

为了不断加强年轻人的环保意识，生态城合

资公司向天津滨海外国语大学附属外国语学校

捐赠了总价为3万元的自行车。生态城合资公司 

 

3 月 20 日，一年

一度的“生态城合资公

司植树日”活动在天津

生态城举行。生态城合

资公司领导及员工共种

植各类树木近 200 棵，

为减少人均碳足迹，并 

 

希望通过这次捐

赠来宣传绿色出

行的理念，鼓励学

生通过骑自行车

来减少碳足迹，为

可持续发展贡献

自己的力量。 

 

在生态城创造绿色、美丽的居住环境做出努力。生态城合资公司希望

通过举行类似的活动鼓励员工为可持续发展贡献自己的力量。 
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